
 

Movida Avellino; Bisogna rispettare le regole per il bene di
tutti;Gubitosa, M5S

  

"Trovo assolutamente incomprensibile l'atteggiamento del sindaco di Avelli
no Gianluca Festa
, inopinatamente protagonista dell'assembramento che abbiamo visto nelle i
mmagini riportate dai media". Michele Gubitosa
, parlamentare del Movimento 5 Stelle dichiara questo a seguito dell'episo
dio di "Movida" ad Avellino, nel corso del quale il Sinda si sarebbe recat
o, sembrerebbe casualmente mentre andava a prendere l'auto ma comunque sem
brerebbe per controllare i giovani cittadino. Se vi sia stato o meno rispe
tto delle regole "dedicate" all'emergenza COVID sono le opinioni espresse
dai rappresentanti politici. Secondo Gubitosa quanto accaduto potrebbe ess
ere, costituirebbe una mancanza di rispetto... ."Non siamo ancora fuori pe
ricolo come si evince dalle immagini del festeggiamento del sindaco Festa,
 la crisi sanitaria ed economica va affrontata con la massima accortezza e
 attenzione. Non possiamo permetterci un nuovo lockdown, sarebbe un disast
ro, e questi atteggiamento incoscienti di certo non aiutano. La politica d
ovrebbe dare l'esempio e spero che questo pessimo segnale venga subito sme
ntito dalla stragrande maggioranza dei cittadini che continuerà a rispetta
re le regole per il bene comune di tutti noi" - conclude Gubitosa.

 

Comunicato - 02/06/2020 - Avellino - www.cinquerighe.it

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

http://www.tcpdf.org

